



Maggi presenta su nueva Sopa Menudos con Arroz Deliciosa, rendidora y versátil



Net y Bi Entregan 10 escritorios hechos de plástico reciclado a escuela en aldea El Platanar

Cerveza Cabro anuncia la 2ª edición del BBQ Challenge en Condado Concepción



Net y Bi Entregan 10 escritorios hechos de plástico reciclado a escuela en aldea El Platanar



NET, con el apoyo de Banco Industrial y otras marcas amigas, ha fabricado escritorios a partir de plástico duro reciclado los cuales se donaron a la Escuela Oficial Rural Mixta No. 866.

Cada vez, es más tangible la necesidad de cuidar del planeta y de tener intervenciones positivas para reducir la huella de carbono. Desde hace tres años New Environment Together (NET) ha buscado el mejoramiento ambiental y ha apoyado el crecimiento de la cultura de reciclaje colocando máquinas de reciclaje automático en puntos de alto tráfico de personas como centros comerciales, plazas, universidades, parques y otros más.

Los esfuerzos de NET sirven para hacer que las personas busquen mejorar el procesamiento de los desechos, especialmente aquellos que pueden ser reutilizados o procesados para un nuevo uso. Este reciclaje es incentivado a través de una dinámica de premios apoyados a través de patrocinadores que hacen que más de 30 máquinas de reciclaje en Guatemala entreguen vales y premios de marcas como Banco Industrial, Coca Cola y Aceite Capullo.

“En Banco Industrial, sabemos la importancia del estudio y de tener un buen ambiente para aprender. Como parte de nuestro compromiso para el bienestar integral de las comunidades donde operamos, consideramos donativos como este una semilla que servirá para que los estudiantes estén más cómodos y puedan enfocarse en sus estudios. Sabemos que juntos podemos crear infinitas oportunidades para el bienestar y que es a través de iniciativas como esta que podemos ir juntos, siempre hacia adelante”, comentó un representante de Banco Industrial.

A través de las máquinas de reciclaje, se logra recolectar plástico duro que sirve para fabricar planchas de plástico que pueden ser utilizadas con diferentes propósitos. En esta ocasión, se propuso construir mobiliario para estudiantes, ya que el que tienen no está en buenas condiciones.

El resultado fueron 10 escritorios fabricados a partir de desechos de materiales de plástico duro recolectados por las máquinas de reciclaje automático. Estos se entregarán a la Escuela Oficial Rural Mixta No. 866 en la Aldea El Platanar, ubicado en el municipio de San José Pinula.

“Queremos dar a conocer lo importante que es particularmente el plástico duro en sus distintas presentaciones. Es el material que nos sirve para este tipo de elaboración de productos que vuelven a tener un doble uso. Esto permite que los niños puedan tener una oportunidad de recibir sus clases de manera cómoda”, comentó María Alejandra Bibas Rodas, representante de NET.



Maggi presenta su nueva Sopa Menudos con Arroz: Deliciosa, rendidora y versátil

- **Maggi, la marca #1 de sopas de Centroamérica, introduce en Guatemala una innovadora sopa que combina ingredientes naturales con su inconfundible toque de sabor tradicional.**
- **La nueva Sopa Menudos con Arroz de Maggi, en una presentación de 50 gramos, rinde hasta 6 porciones y es perfecta para diversas preparaciones culinarias.**
- **El lanzamiento de esta sopa refuerza el compromiso de Nestlé y su marca Maggi con la calidad, la salud y el bienestar de sus consumidores.**

Maggi, líder en innovación culinaria, presenta su más reciente creación: la Sopa Menudos con Arroz, una opción que promete transformar las comidas diarias de las familias guatemaltecas. Esta sopa, elaborada con ingredientes naturales como cebolla, tomate, ajo y perejil, destaca por auténtico sabor, y está diseñada para rendir hasta seis porciones en una presentación de 50 gramos.

La nueva Sopa Menudos con Arroz de Maggi no solo es deliciosa, sino también rendidora y versátil, permitiendo a los consumidores preparar una variedad de platos como sopas, guisos y arroces. Este producto se convierte en una base perfecta para que los guatemaltecos añadan sus ingredientes preferidos, realzando aún más el sabor casero y nutritivo que tanto disfrutan.

"Estamos muy emocionados de presentar esta nueva variedad de Sopa Maggi. Con ingredientes naturales y ese inigualable sabor de Maggi, queremos que nuestros consumidores experimenten la auténtica tradición guatemalteca en cada cucharada. La versatilidad del producto permite que se adapte a múltiples preparaciones, haciendo de cada comida una ocasión especial", comentó Lisseth López, gerente de marca Maggi para Guatemala.

Patricio Astolfi, director general de Nestlé Guatemala, finalizó: “En Nestlé nos esforzamos por ofrecer productos que no solo satisfacen las necesidades de nuestros consumidores, sino que también enriquecen sus vidas. La nueva Sopa Maggi Menudos con Arroz es una muestra de nuestro compromiso con la calidad y la innovación, proporcionando una opción deliciosa, rendidora y versátil para los consumidores.”



La campaña, con el eslogan “Sabroso hasta los huesos”, resalta el valor de los ingredientes tradicionales como la pata de pollo, que no solo es tradicionalmente la esencia en la Sopa de Menudos, sino que también evoca la rica herencia culinaria de Guatemala. Esta campaña invita a los consumidores a compartir sus gustos con orgullo, celebrando esas tradiciones del hogar que muchas veces quedan guardadas.

Mabe presenta su nueva línea de aires acondicionados y centros de lavado con tecnología avanzada



La Mabe, la empresa líder en línea blanca en Latinoamérica y con una trayectoria de más de 75 años, a lo largo de los cuales se ha caracterizado por marcar tendencias en cuanto a innovación y calidad, presenta en Guatemala su nueva línea de aires acondicionados y centros de lavado, los cuales han sido desarrollados por medio de avanzada tecnología.

Línea de aires acondicionados: la nueva línea de aires acondicionados presenta distintos modelos diseñados con tecnología de punta que permite ofrecer mayor eficiencia energética y que además están equipados con el innovador gas refrigerante R32. Este avance no solo mejora la experiencia de confort para los usuarios, sino que también respeta nuestro planeta de manera significativa.

El gas refrigerante R32 evita el daño a la capa de ozono y es significativamente más eficiente en su funcionamiento, ya que requiere hasta un 30% menos de cantidad para lograr el mismo nivel de refrigeración, lo que adicionalmente facilita su reciclaje y optimiza el ahorro energético. Eficiencia Energética y Comodidad: los nuevos modelos de aire acondicionado Mabe además de ser más ecológicos, ofrecen un rendimiento superior, ya que están equipados con compresores avanzados; sistemas que son ideales para mantener temperaturas agradables en cualquier entorno, desde hogares y oficinas hasta estudios y más.

Con una eficiencia energética que alcanza hasta 20 SEER, garantizan un consumo consciente de energía. Además, cuentan con una función ECO ajustable en porcentajes del 20%, 40% o 60%, permitiendo a los usuarios personalizar su ahorro según sus necesidades.

“Con nuestras nuevas unidades de aire acondicionado, Mabe no solo ofrece soluciones de confort avanzadas, sino que también asegura un funcionamiento silencioso, eficiente y confiable” señaló Angie Sandi Villafuerte, Gerente de Producto de Mabe, quien añadió: “estamos comprometidos a revolucionar el mercado con productos que no solo mejoran la calidad de vida, sino que también respetan y cuidan el medio ambiente”.

Tecnología de Autolimpieza y Purificación del Aire:

Mabe, liderando el avance tecnológico dentro de la categoría, ha desarrollado la función Self Wash en su nueva línea de aires acondicionados, diseñada para mantener el ambiente interior limpio y libre de contaminantes. Esta tecnología realiza una autolimpieza automática del evaporador utilizando agua de condensación para arrastrar el polvo y, posteriormente, el ventilador seca el interior a baja velocidad y el modo de ventilación finaliza el proceso de secado, asegurando una limpieza exhaustiva. Como complemento adicional, la nueva línea ha incorporado la tecnología Ultra Clean Air. Sistema que incluye tres métodos de purificación para un ambiente más limpio:

1. Filtro de Alta Densidad: Una malla fina que atrapa polvo y suciedad con una eficiencia del 80%.
2. Tri Filtro: Proporciona triple purificación para eliminar agentes contaminantes, prevenir ácaros, liberar iones de plata y eliminar bacterias.
3. Filtro Electroestático: Utiliza carga electrostática para capturar polvo y otras partículas en el aire.



Cerveza Cabro anuncia la 2ª edición del BBQ Challenge en Condado Concepción



“Para Cerveza Cabro es una razón de mucha alegría patrocinar este evento. A través de esta actividad contribuimos a la convivencia de familias y amigos, a la creación de espacios de entretenimiento sano, apoyamos el talento nacional en lo gastronómico, pero, también en lo artístico pues se presentarán bandas guatemaltecas y, sobre todo, colaboramos con una gran causa que es ayudar a otros”, comentó Marco Morales, gerente de marca Cerveza Cabro.

A partir de las 14:00 horas el BBQ Challenge será amenizado con el talento musical de Los Turistas y Capitán Eléctrico. Durante esta edición se espera la participación de 700 amantes de la parrilla y se contará con 20 equipos parrilleros. Estos se disputarán el reconocimiento de la mejor receta en cinco categorías: carne de res, pollo, cerdo, costillas de cerdo y queso. En total, los asistentes podrán degustar más de 80 recetas diferentes, lo que convierte a este evento en una cita con la sazón y cocina de miles de parrilleros.

El 100% de los fondos recaudados durante el evento se donarán a las obras sociales del Club Rotario, entre ellas: programa anual de becas estudiantiles, arrecifes artificiales, suministro y saneamiento de agua, proyectos de desarrollo económico y prevención de enfermedades.

“En Condado Concepción nos encanta ser parte de este evento que reúne familias para ofrecerles sano entretenimiento y sumarse a una causa benéfica. Esta es la segunda edición en la que Condado Concepción le abre sus puertas al BBQ Challenge y nos sentimos muy emocionados de recibir a todos los amantes de la parrilla. Quienes nos acompañen podrán estacionar en La Plaza de Condado Concepción y Pradera Concepción”, comentó Irene Basterrechea, gerente comercial de Condado Concepción

Cerveza Cabro, una marca de Cervecería Centro Americana, en alianza con el Club Rotario de Guatemala de la Ermita anuncia la segunda edición del BBQ Challenge que se llevará a cabo el próximo 28 de septiembre a partir de las 12:00 horas en el Parqueo Sur de Condado Concepción.

Las entradas se podrán adquirir en www.tikkilife.com o bien en la taquilla el día del evento; el acceso tendrá un costo de Q190.00 para adultos y de Q75.00 para niños de 6 a 12 años. Además, los tarjetahabientes de Banco G&T gozarán de un 15% de descuento en la compra de entradas, y beneficios de consumo el día del evento. Con esta donación se podrán degustar todas las recetas y diferentes actividades de convivencia tales como música en vivo por artistas nacionales, área de juego para niños, entre otros.

Essenza di Vita introduce su método de bienestar consciente y conexión profunda en Guatemala



Essenza di Vita, un proyecto dedicado a la expansión de la consciencia y al bienestar integral a través de técnicas científicamente respaldadas y herramientas innovadoras, llega a Guatemala para ayudar a las personas a liberar tensiones, equilibrar la mente y el cuerpo, y conectar profundamente con su energía interna.

Los participantes de los diferentes talleres experimentarán un viaje inmersivo a través de auriculares inalámbricos, con sonidos binaurales, música en 432 Hz y sonido 8D, donde serán guiados en un proceso de autoconocimiento a través de la respiración consciente, la meditación y el movimiento. Durante la visita al país, se han planificado varias actividades en diferentes localidades:

- Hestia Zona 14 — 29 y 30 de agosto de 6:30 pm a 9:00 pm
- Volcano Summit Antigua Guatemala — 2 de septiembre a las 9:00 am
- El Cubo Antigua Guatemala — 6 de septiembre de 10:00 am a 12:00 pm
- El Bosque Antigua Guatemala — 7 de septiembre de 11:00 am a 2:00 pm
- Finca La Esperanza — 8 de septiembre de 9:00 am a 1:00 pm
- El Paredón The Black Pearl — 12 de septiembre a las 4:30 pm
- Eagle's Nest San Marcos La Laguna — 14 de septiembre de 4:00 pm a 6:00 pm

Essenza di Vita crea un espacio sagrado donde las personas pueden encontrar apoyo, inspiración y orientación en su viaje espiritual. Cada práctica y ritual está diseñado para ayudar a despertar el potencial interno y descubrir la magia que reside en lo más profundo de cada ser. "Estoy comprometida a compartir este regalo con otros buscadores de su verdadera esencia. He tenido el privilegio de guiar sesiones privadas para personas, empresas globales y festivales", agregó Jennifer Menegazzo.

En esta ocasión, traemos a Guatemala los talleres "Respira, Siente y Conecta", un evento transformador creado para explorar la poderosa conexión entre el cuerpo, la mente y el espíritu. A lo largo de esta experiencia, los participantes se embarcarán en un profundo viaje de autoconocimiento y transformación personal, donde la meditación, la respiración y el baño de hielo se convierten en herramientas esenciales para equilibrar sus energías masculinas y femeninas.

La respiración consciente llevará a los participantes a un estado de calma y claridad mental, preparándolos para sumergirse en el revitalizante baño de hielo. Esta práctica desafiará a soltar miedos, enfrentar límites y liberar tensiones acumuladas, promoviendo un bienestar integral. Este evento será dirigido por Stefano Bonanno, Jennifer Menegazzo y Federico Sacchi.



SEGEPLAN lanzó la XXIII Feria Nacional de Becas



En la Presidencia (Segeplan) lanzó este martes 3 de agosto la XXIII Feria Nacional de Becas, en el lobby del Instituto Guatemalteco de Turismo (Inguat). Los interesados podrán acudir hoy y el miércoles 4 de septiembre.

Durante el acto inauguración de la feria estuvieron presentes la vicepresidenta Karin Herrera; el secretario de Segeplan, Carlos Mendoza; el director del Inguat, Harris Whitbeck; representantes de 33 fuentes cooperantes, y becarios.

Los interesados en aplicar a una beca podrán hacerlo de forma presencial en los stands ubicados en el lobby del Inguat. Para este año, los cooperantes ofrecen más de 600 becas nacionales y en países como República de China (Taiwán), Japón, Alemania, Italia, Chile, Corea, Suecia, Israel, Turquía, España, Estados Unidos, Inglaterra, entre otros.

